CUATRO SEMANAS

Nacional

Incendios en Valencia, Murcia y Aragón



Luismi 0r

Cerca de 1.500 miembros de la Unidad Militar de Emergencias y más de 360 vehículos se han desplegado para colaborar en la extinción de los incendios forestales declarados a finales del pasado mes de junio en las localidades de Cortes de Pallás y Andina (Valencia), Calasparra (Murcia) y Valpalmas (Zaragoza). La UME ha empleado en estas intervenciones simultáneamente el 79 por 100 de su capacidad.

Para acabar con estos fuegos, que han arrasado unas 50.000 hectáreas, provocado 3.000 evacuados y cortado siete carreteras, la UME ha desplazado medios y personal de sus cinco Batallones de Intervención en Emergencias, el Regimiento de Apoyo a las Emergencias y la Unidad de Cuartel General. Todos estos medios han realizando misiones de ataque directo al fuego con autobombas, defensa de puntos sensibles, vigilancia y control, extinción de focos secundarios, refresco y perimetración. También han intervenido con medios aéreos: cinco helicópteros del Batallón de Helicópteros del Ejército de Tierra y 13 aviones *Canadair* del 43 Grupo de Fuerzas Aéreas, dependientes del Ministerio de Agricultura y desplegados bajo la dirección operativa del jefe de la UME. Entre todos han realizado casi 3.000 descargas sobre el fuego.

Durante las labores de extinción del incendio originado en Cortes de Pallás falleció el coronel en la reserva José Agustín Nieva. El helicóptero que pilotaba se estrelló en el embalse valenciano de Forata. Nieva trabajaba en la Brigada de Refuerzos de Incendios Forestales, dependiente del Ministerio de Medio Ambiente, desde el 1 de julio. Antes de pasar a la reserva en 2004, fue jefe del Batallón de Helicópteros de Maniobras Bhelma IV en el Copero (Sevilla) durante siete años. Tenía en su *curriculum* casi 4.000 horas de vuelo, 1.000 de ellas en el 412 EP, helicóptero que pilotaba cuando se estrelló.

30

Revista Española de Defensa Julio/Agosto 2012